

(5) 市に対する意見・要望等

- ① だん暖たてやま（広報）は、月に一回でもよいのではないか。安くするためコマーシャルを取ってやつたらよいのではないか。
- ② 区長会は補助金をもらっているが、入っていない所で、同じ様に回覧等は配布している。不公平である。
- ③ 市長の懇談会等について、市長の懇談会、行政懇談会もやって欲しい。
- ④ 介護保険で、要支援1・2は国から市の総合事業に組み替えると云うことでどうなって行くのか心配である。
- ⑤ ゴミ排出量が館山市は多いと聞いている。ゴミ問題は出す人の心が変わらなければ解決できない面もある。
- ⑥ 高齢者はゴミが少なく、5リットルのごみ袋が欲しいとの声があった。
- ⑦ フラワーラインの花壇のはなの管理が殆んど無い。観光客に喜んでもらうため県に要望してほしい。
- ⑧ 観光地、リゾート地、企業誘致。是非お願ひします。
- ⑨ 富崎の避難道路の改良はすでに予算化されていると聞いているが、何時から工事をやるのですか。
- ⑩ 残土防止のために、館山市残土条例を早急に制定する事を要望いたします。
- ⑪ 渚の駅について、館山の漁業の歴史をしっかり博物館に展示してほしい。
- ⑫ 城山公園に渚の駅からケーブルカーを設置するなど、もっと稼ぐこと要望する。
- ⑬ 観光祭りや里見祭りで効果があれば、削減ではなくもっと予算を組んでも良いと思っている。